



Sommertagung 2023 Gruppe Südwest

Am 17.06.2023 fand die Sommertagung inkl. Jahreshauptversammlung der Gruppe Südwest in der Geflügelzuchtanlage des GZV Goddelau statt.

Zur JHV am Vormittag im Vereinsheim waren 24 Personen anwesend (17 Gruppenmitglieder, 7 Gäste). Neben den üblichen Tagesordnungspunkten, die sich mit dem Zeitraum seit der letzten Sommertagung befassten, standen u.a. Wahlen für einen Teil des Gruppenvorstandes an. Hierbei wurde Uwe Ullsperger in seinem Amt als Gruppenleiter bestätigt. Mit dem Ausscheiden des bisherigen Kassierers Gerd Krieger musste eine Lösung gefunden werden, die sich wie folgt gestaltet: Uwe Ullsperger übernimmt die Rolle des Kassierers I (Verwaltung/ Zahlungsverkehr), darüber hinaus wurde Holger Beeres als Kassierer II (Controlling) gewählt. Von den bisher drei Beisitzern stand Peter Rogner für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung, seine Rolle wurde nicht neu vergeben. Alle anderen Gruppenvorstandspositionen sind noch bis 2025 gewählt.

Das Mittagessen am Samstag wurde gemeinsam mit dem CBZ im Hotel Hubertus in Gernsheim eingenommen, am Nachmittag waren dann alle Mitglieder auf der Anlage in Goddelau und konnten bei einer großen Auswahl an Kaffee und Kuchen reichlich über die Tauben diskutieren.

Die Jungtierbesprechung wurde wieder von Zuchtwart Josef Wetzel vorgenommen, aufgrund des frühen Zeitpunkts in der Zuchtsaison wurden nur 28 Brünner Kröpfer gezeigt und die Tauben waren selbstverständlich in ihrer Entwicklung nicht fertig (manche mehr, manche weniger).



Viele interessierte Zuhörer lauschten den Ausführungen von Josef Wetzel bei der Beurteilung der gezeigten Jungtiere.

Bei der Jedermannbewertung nahmen diesmal nicht nur die Südwestmitglieder, sondern (aufgrund des Brünner-Wochenendes) auch Mitglieder aus anderen Gruppen teil.

Die Bewertung brachte dabei folgende Ergebnisse:

1. 0,1 blaufahlgeherzt von Florian Ullsperger,
2. 1,0 blaufahl von Gerd Krieger,
3. 1,0 silbergeherzt von Florian Ullsperger,
4. 1,0 rotfahlgehämmert von Uwe Ullsperger,
5. 1,0 rotfahl von Marcus Ewald.

Auch der Südwest-Champion 2022 wurde wie geplant noch nachträglich vergeben. Die Auswahl an 2022er Tauben war dabei leider nicht sehr groß, Josef Wetzel entschied sich für einen 1,0 in isabell von Florian Ullsperger.

Das Wetter war perfekt. Bei strahlendem Sonnenschein aber geschützt durch die schattenspendenden Bäume machten es sich die Gäste des Brünner-Wochenendes gemütlich.



Gerd Krieger wurde nach 18 Jahren als Kassierer mit einem kleinen Weinpaket verabschiedet, vorher war er schon einige Jahre Schriftführer der Gruppe.



Südwestmitglied Tobias Krieger wurde im Rahmen des Brünner-Wochenendes die silberne Ehrennadel des Club verliehen.



Am Sonntagmorgen fand die Jahreshauptversammlung des CBZ statt. Hierzu wird auf der Homepage des Clubs bzw. im nächsten Info-Brief sicherlich noch ausführlich berichtet werden, eins jedoch vorweg mit der „Südwest-Brille“:

Zum 1. Vorsitzenden des CBZ wurde **Florian Ullsperger** gewählt, zu seinem Stellvertreter als 2. Vorsitzender **Dominik Olzinger**.

Herzlichen Glückwunsch und gutes Geschick bei allen Handlungen!

Fazit: Es war ein schönes Treffen zur Sommertagung der Gruppe Südwest im südhessischen Riedstadt-Goddelau und für die, die alle Programmpunkte bis Sonntag mitnahmen, ein rundum gelungenes Wochenende!